



LANG LANG BIOGRAFÍA

Lang Lang es una figura líder en la música clásica de hoy - como pianista, educador y filántropo se ha convertido en uno de los embajadores más influyentes y comprometidos del mundo para las artes en el siglo 21. Es igualmente feliz tocando para miles de millones de espectadores en la Ceremonia de Apertura Olímpica de 2008 en Beijing o solo para unos pocos cientos de niños en las escuelas públicas, es un maestro de la comunicación a través de la música.

Anunciado por el New York Times como "el artista más influyente en el planeta de la música clásica", Lang Lang agota entradas en todo el mundo. Ha tenido colaboraciones continuas con directores como Sir Simon Rattle, Gustavo Dudamel, Daniel Barenboim y Christoph Eschenbach y actúa con las mejores orquestas del mundo. Lang Lang es conocido por innovar y con frecuencia entra en diferentes mundos musicales. Sus actuaciones en los Premios GRAMMY con Metallica, Pharrell Williams o la leyenda del jazz Herbie Hancock fueron vistos por millones de espectadores.

Durante una década, Lang Lang ha contribuido a la educación musical en todo el mundo. En 2008 fundó la Fundación Internacional de Música Lang Lang con el objetivo de cultivar a los mejores pianistas del mañana, promoviendo la educación musical a la vanguardia de la tecnología y construyendo una audiencia joven a través de experiencias de música en vivo. En 2013, Lang Lang fue designado por el Secretario General de las Naciones Unidas como Mensajero de la Paz centrado en la educación mundial.

Lang Lang comenzó a tocar el piano a los tres años, y dio su primer recital público antes de los cinco. Entró en el Conservatorio Central de Música de Pekín a los nueve años, y ganó el Primer Premio en el Concurso Internacional Tchaikovsky para Jóvenes Músicos a los 13 años. Posteriormente fue a Filadelfia para estudiar con el legendario pianista Gary Graffman en el Curtis Institute of Music. Tenía diecisiete años cuando llegó su gran oportunidad, sustituyendo a André Watts en la Gala del Siglo, tocando el primer concierto para piano de Chaikovski con la Orquesta Sinfónica de Chicago bajo la batuta de Christoph Eschenbach: se convirtió en una sensación de la noche a la mañana y las invitaciones comenzaron a llegar.

El impulso ilimitado de Lang Lang para atraer nuevas audiencias a la música clásica le ha traído un tremendo reconocimiento: fue galardonado con el Premio Crystal 2010 en Davos y fue elegido



como uno de los 250 jóvenes líderes mundiales por el Foro Económico Mundial. También recibió doctorados honorarios del Royal College of Music, la Escuela de Música de Manhattan y la Universidad de Nueva York. En diciembre de 2011 fue honrado con el premio más alto otorgado por el Ministerio de Cultura de la República Popular China y recibió los más altos honores civiles en Alemania (Mérito de la República Federal de Alemania) y Francia (Medalla de la Orden de las Artes y las Letras). En 2016 Lang Lang fue invitado al Vaticano para actuar para el Papa Francisco. También ha actuado para numerosos dignatarios internacionales, incluidos cuatro presidentes estadounidenses y monarcas de muchas naciones.